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伊朗

卡塔尔提前离开打乱赛程
5名归化球员被禁赛的卡塔尔队，最

终决定不再参加 13～16 位的排位赛，并

于18日晚离开了武汉。这也导致赛事组

委会不得不修改赛程，13～16 位的排位

赛从3天争夺变成了2天，卡塔尔队将肯

定名列最末。

现场大屏幕总算“合理”了
昨日，第一阶段小组赛存在的电子屏

幕问题得到了解决，原本大屏幕上不显示

的比赛时间和球员犯规次数，都出现在了

电子大屏幕上。 特派记者 张华玮

星报武汉专电（特派记者 张华玮）

昨晚，中国男篮迎战男篮亚锦赛第二阶段的

第一个对手叙利亚，对手没有给男篮制造任

何威胁，男篮继续以90:71轻松大胜。但这

改变不了中国队战术混乱，替补上场就开始

丢分的事实。

无论是第一节后半段，或是第二节刚

开始，还是失去悬念的第四节，中国队的轮

换阵容一上场，本来建立的高分优势，就开

始慢慢往外吐。不过主力一上场，中国队又

能将比分差距拉开。经此一胜，中国男篮进

入8强已经没有问题。但面对越来越强的

对手，中国队的状态很让人担心。

昨晚，即将接棒姚明进行男篮解说的

王仕鹏也来到现场为队员们加油。

主力拉分 替补丢分

大胜叙利亚盖不住男篮硬伤

伊朗狂屠马来西亚，韩国大胜乌兹别克

他们都不把中国队放眼里

迄今为止，中国男篮都赢得非常轻松。但是，中国男篮的真正考验并未开始。

谁都知道，伊朗与韩国是中国男篮夺冠道路上的最大拦路虎。记者从两队的比赛中，

也分明感受到，这两队打得很有章法，就目前来看，状态均在中国队之上。

星报武汉专电 特派记者 张华玮

内线拥有哈达迪、萨哈金，外线拥有阿

法赫、卡瑞尼、巴赫拉米等多位射手，伊朗内

外线结合得非常完美。并且，替补阵容的实

力很强，依旧能够坚持主力的高强度、技战

术打法。在小组赛最后一场，以94分狂胜

乌兹别克斯坦之后，伊朗昨日又以85分的

巨大优势战胜马来西亚。伊朗张弛有度，以

阵地战为主，打得游刃有余。中国队碰上伊

朗非常难打。

技术：
内外皆强，主打阵地战

又是一场狂胜，伊朗主帅马蒂奇继续

给本次亚锦赛组委会施压：“我们早上来得

很早，训练的时候，居然连球也没有，我不知

道这是为什么？”赛后，记者询问马蒂奇：“你

觉得中国队和伊朗队谁更强？”马蒂奇：“中

国队有两位前NBA球员，一名现役NBA球

员，实力非常强。但是，我们来这里的目的

就是卫冕。”

“这里是中国队的主场，你们会有压力

吗？”记者追问，“有一点，如果每次训练都给

我们旧球训练，或是不给我们球训练，那我

们会很难打。”马蒂奇笑着耸耸肩：“虽然中

国队很强，但只要裁判不给我们添乱，我们

就不惧怕任何对手。”

主帅马蒂奇：
不怕中国队，怕裁判

伊朗大胜后，队中头号球星哈达迪，又

得到了充分休息。赛后，他表示最近对手实

力太弱，伊朗现在的状态只有50%。

谈起后面的赛程，哈达迪表示：“对阵

黎巴嫩，将是一场硬仗，这应该是我们亚锦

赛至今碰到的最好对手，我们希望表现得足

够好。”谈起本届亚锦赛的前景，哈达迪认为

卫冕会很不容易，“这次亚锦赛对手实力很

强，中国队、韩国队都是，所以我们要努力去

战斗，好好去打比赛。希望能够卫冕冠军。”

球星哈达迪：
我们目标是冠军

他们，都很横

花絮

韩国

昨日，韩国男篮轻松以106:57大胜乌兹

别克斯坦。这场比赛，韩国第一内线河升镇

依旧没有登场。但韩国队在比赛中快慢结

合的打法，给人们留下了非常深刻的印象。

一有机会，韩国队的推进非常迅速，并且内

外结合，总能通过传球找到外线空位机会。

而韩国队的外线，也非常给力。特别是8号

归化球员文泰钟，非常准。

技术：
快慢结合，主打外线

韩国男篮主帅许载一直认为本次赛事

组织得不够好。

记者：这场大胜，你觉得队伍发挥出多

少实力？

许载：到目前为止，我们都还没有遇到

真正对手，很轻松，但后面会越来越难。

记者：河升镇什么时候会出场？

许载：看他伤势情况。

记者：你觉得中国队本次赛事表现得

如何？韩国队有赢的把握吗？”

许载：我们现在不考虑中国，只关注下

一场的对手中华台北。

记者：中国和伊朗谁更强？

许载（不假思索地）：肯定是伊朗！

主帅许载：
伊朗肯定比中国强

韩国队归化球员文泰钟本次赛事表现

出色，在赛后接受采访时，文泰钟表示自己

才到韩国队一个多月，与球员们慢慢磨合，

现在已经渐入佳境。

记者：你有看过中国队的比赛吗？觉

得中国队打得如何？

文泰钟：中国队很多球员都有天赋，实

力很强。不过，我们现在不想着对阵中国，

打中华台北是场硬仗。之后，我们要先灭了

伊朗，拿到小组第一，然后决赛再打中国，我

们当然希望拿到冠军。

球星文泰钟：
先灭伊朗，再胜中国


